

EUGENE POMARES

Ancien élève du lycée Lamoricière d'Oran nous a quittés le 22 mai 2008

Dès que j'ai appris la nouvelle, ne pouvant me rendre à ses obsèques, j'ai aussitôt téléphoné à Janine son épouse pour lui présenter ainsi qu'à sa famille les condoléances de tous nos amis, les Anciens Potaches du Lycée Lamoricière d'Oran. J'ai également fait déposer sur sa tombe à Lansargues près de Montpellier une gerbe en votre nom à tous car Eugène depuis le départ de Monsieur Roger Roustouil était devenu un peu notre président d'honneur.

C'était un homme d'une grande moralité, qui nous a toujours témoigné un grand intérêt et une grande fidélité. Bien que fortement handicapé – il ne voyait plus – il a toujours tenu à assister à nos rassemblements. Cette année encore, alors qu'il avait passé une année difficile sur le plan de la santé, il s'était inscrit pour nos retrouvailles en Avignon, et au dernier moment il s'est excusé avec beaucoup de regrets de ne pouvoir nous rejoindre.

Il avait gardé du rassemblement de Millau l'an dernier un excellent souvenir car beaucoup d'anciens de son village natal Ain-El-Arba étaient présents et à sa table.



La table des Ain-El-Arbaïens .

On reconnaît Eugène au centre de la photo bavardant avec Fernand Gongora (debout).

Né le 8 septembre 1925 à Ain-El-Arba (Dpt d'Oran), père de trois enfants, de plusieurs petits-enfants et d'arrière- petits-enfants . Non-voyant depuis 1985, c'est Janine son épouse

qui l'accompagne et le conduit partout . C'est aussi elle qui l'aide dans ses activités quotidiennes : elle lui coupe la viande , elle l'aide à choisir ses vêtements et à s'habiller ...Il était toujours très soucieux de sa tenue et d'une grande exigence , il donnait l'impression de ne point souffrir de cet handicap .Il avait une grande admiration pour le lycée et ses professeurs .

Pour ceux d'entre vous qui souhaitent adresser condoléances ou témoignage d'amitié :
Madame Janine POMARES et sa famille
11 rue de Sommières
34130 Lansargues
Tél : 04 67 86 70 28

Comme vous le savez , nous ne disposons pas de trésorerie aussi c'est en partie grâce à vos dons que nous pouvons continuer à exister et à honorer nos morts comme il se doit . Si certains d'entre vous souhaitent s'associer à notre action , nous les en remercions bien vivement . J'en profite pour remercier tous ceux qui le font depuis quelques années .

Bien amicalement à vous tous
JPaul



Eugène au rassemblement du Boulou(1965) :
de g.à d. Georges Dahan- Eugène et Janine Pomarès -André Roux



Eugène au rassemblement de Millau(mai 2007) :
entouré de tous ses amis d'Ain-El-Arba : Roland Martinez- Jean et Mathilde Nunez- Fernand et
Maryse Gongora- Raphaël et Pierrette Magana-Monique et Claude Victorri –
Annie et André Roux- Denis et Jacqueline Belda .